



REPUDIO

Mario D. Camarillo - Página 8

Piden en el Capitolio que a diputados mexicanos pro-rusos se les retire la visa



Petición oficial en EU para quitar visa a diputados de México pro-rusos



El legislador demócrata expresó su rechazo al apoyo de los diputados a Rusia.

Vicente González envió carta a los secretarios de Estado de EU, Blinken y Mayorkas, para actuar contra esos legisladores

Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

El representante demócrata por Texas, Vicente González, pidió este martes al gobierno estadounidense del presidente Joe Biden, se cancelen las visas a 25 diputados mexicanos por apoyar a Rusia en medio de un conflicto bélico impulsado por una invasión de Moscú a Ucrania.

A través de una carta dirigida a los secretarios de Estado, Antony Blinken y de Seguridad, Alejandro Mayorkas, el legislador demócrata expresó su rechazo al apoyo que externaron los diputados mexicanos al gobierno ruso a través de la creación de un grupo denominado Grupo de Amistad México-Rusia.

Vicente González criticó de manera directa la intención de los legisladores mexicanos por conformar el Grupo de Amistad México-Rusia, encabezado por el coordinador del PT, Alberto Anaya Gutiérrez y secundado por otros políticos como Gerardo Fernández Noroña, Augusto Gómez Villanueva, Armando

Contreras Castillo, Margarita García García, Nelly Maceda Carrera, Pedro Daniel Abasolo Sánchez, Armando Reyes Ledezma, Alfredo Porras Domínguez, Miriam Citlally Pérez Macintosh y Clementina Marta Deckker Gómez.

En la lista de los diputados a los que el legislador estadounidense pide se les cancele la visa o que no se les otorgue también figuran María Rosalía Jiménez Pérez, Eraclio Rodríguez Gómez, Manuel Huerta Martínez, Raúl Ernest Sánchez Zavlaza (sic), Oscar González Yáñez, Francisco Javier Huacas Esquivel, Reginaldo Sandoval Flores, Santiago González Soto, Ángel Benjamín Robles Montoya, José Luis García Duque (sic), Maribel Martínez Ruizm José Mario Osuna Medina, Jesús Fernando García Hernández y Ana Laura Bernal.

El legislador por Texas condenó que diputados de Morena o afines al presidente Andrés Manuel López Obrador hayan conformado junto con el Embajador ruso un comité de trabajo, mientras que el pueblo de Ucrania es invadido por tropas rusas.

"ES VERGONZOSO"

El representante demócrata destacó que "es suficientemente vergonzoso que México, nuestro vecino más cercano en el sur, haya elegido no estar en unidad con la comunidad internacional de democracias", escribió González en su cuenta de Twitter.

Asimismo, subrayó que "en su lugar, se han opuesto a enviar cualquier ayuda a Ucrania o a imponer sanciones a Rusia. Si estas personas se rehúsan a condenar a Rusia, y en su lugar eligen unirse con la tiranía, no se les debería permitir el privilegio de entrar, viajar o invertir en Estados Unidos", señaló.